

Precio del dólar

# Dólar supera la barrera de los 860 pesos presionado por el cobre y datos de EE.UU

● La divisa estadounidense registró un alza importante en el mercado local tras conocerse el IPC de EE.UU. y una caída en el valor del metal rojo.

Durante la jornada de este viernes, el tipo de cambio en Chile mostró un firme impulso alcista, cerrando sus operaciones en \$863,70 vendedor. Este movimiento representó un aumento de \$5,70 respecto a la sesión anterior y un avance semanal de \$6, consolidando un cambio de tendencia en el mercado local tras la volatilidad registrada en los últimos días.

El comportamiento de la divisa respondió principalmente a la publicación del Índice de Precios al Consumidor (IPC) en Estados Unidos, el cual

resultó ser menor a lo que proyectaba el mercado. Aunque la inflación mostró una moderación mayor a la esperada, el billete verde exhibió resiliencia global apoyado en la solidez del mercado laboral estadounidense, donde las nóminas han crecido a su mayor ritmo en un año y la tasa de desempleo sorprendió a la baja.

A este escenario externo se sumó el retroceso en el precio del cobre, principal referente para el peso chileno. El metal rojo operó en la zona de los US\$5,70 la libra, afectado por las expectativas de una me-

nor demanda a corto plazo desde China y episodios de liquidaciones forzadas que restaron soporte a la moneda nacional frente al dólar global.

Analistas del mercado destacaron que el “Dollar Index” —que mide la fuerza del dólar frente a una canasta de monedas— avanzó un 0,16%, manteniendo un sesgo alcista de corto plazo. Hacia el futuro cercano, el tipo de cambio seguirá condicionado por la ausencia de liquidez secundaria debido a festivos y la sensibilidad de los inversores ante los próximos anuncios de política monetaria.



Al cierre de las operaciones matutinas, la moneda se ubicaba en torno a los \$865,57.